



A la limite entre Cantal et Aveyron, ce parcours familial vous fera découvrir l'architecture caractéristique du village de Raulhac (maisons en pierres, toitures de lauzes....), tout en offrant de beaux points de vue sur la vallée et les Monts du Cantal.

À DÉCOUVRIR

L'itinéraire est agrémenté de panneaux d'interprétation sur la faune : ne manquez pas cet arrêt ! La balade des croix : un itinéraire à travers le bourg de Raulhac où de nombreuses croix sont présentes. Le Rocher de la Mule et sa légende (QR code à flasher sur place).



PÉRIODES D'ACCESSIBILITÉ : Toute l'année. Sous réserve des conditions météo et d'enneigement.

BALISAGE : Balisé en bleu

NATURE DU TERRAIN : Non adapté aux poussettes

Panneau de départ situé sur ma place du Monument aux Morts.

Suivre la D990 en direction de Pierrefort et emprunter le chemin qui passe derrière le cimetière.

Traverser la route et prendre la piste gravillonnée juste en face ; cette large piste bordée de prairie devient un sentier plus étroit qui remonte ensuite vers la D900 (un arrêt s'impose sur le parcours de valorisation de la faune locale).

A la route, reprendre le sentier juste en face qui remonte en sous-bois et rejoint le tracé du GR465 (aller/retour jusqu'au Rocher de la Mule). Reprendre le chemin qui conduit sur le très joli point de vue sur Raulhac et les Monts du Cantal (table de lecture de paysage)

Poursuivre encore un peu sur ce tracé avant d'amorcer la descente qui vous ramènera dans le bourg de Raulhac.

